

Viernes 21 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=Ek9wTZbKhaQ&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=Ek9wTZbKhaQ&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-20-21-de-diciembre>

## “El apartamento de Libardo es el mejor regalo que he entregado en mis 30 años”: Aguilar Villa

**BUCARAMANGA.** “Gracias Dios por darme el poder de llevar felicidad a los demás”. Con estas palabras, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dejó ver el sentimiento que lo embargaba al entregar esta mañana una vivienda digna a Libardo Díaz y sus dos hijos. Un hombre, que según el mandatario, le mostró una de las facetas más hermosas de cómo se concibe la felicidad.

A las 7.30 de la mañana de este viernes, el Mandatario departamental llegó a la ciudadela Comfenalco del municipio de Girón para entregar oficialmente, a Liberado, un apartamento que fue adquirido con los recursos de la campaña Ayudemos a Santander.

Fueron nueve meses de muchas diligencias. Un empresario se comprometió a donar la construcción de la vivienda, pero no fue posible encontrar el lote con los servicios públicos. Sin embargo, mediante gestiones de Comfenalco, Fundesan y el equipo de vivienda del Gobierno departamental se logró adquirir el apartamento, y hoy se entregó a Libardo, cumpliéndole así la promesa hecha en marzo pasado, dijo Aguilar Villa.

### Una lección de felicidad

Visiblemente conmovido, el gobernador Richard Aguilar Villa inició la entrega manifestando que “en mis 30 años de vida, el inmueble de Libardo y sus hijos es el mejor regalo que he entregado”.



El sentimiento que embargó al Mandatario seccional durante este acto fue tan fuerte que su voz se entrecortó y no pudo contener las lágrimas: “mi amigo Libardo me dio una lección de vida. Para muchos, la felicidad es adquirir un carro lujoso; para un niño del campo su felicidad es tener un par de zapatos para ir a la escuela; pero para Libardo, ser feliz es vivir y tener a su lado a sus hijos, aunque esté viviendo entre los escombros”, dijo Richard Aguilar Villa.

### **Nuevo hogar**

El ruido de un cañonazo de serpentinas se escuchó en el lugar que fue cerrado con la voz del Gobernador diciendo: “Libardo, esta es tu casa y conócela”. Ya en su interior, Libardo Díaz y sus hijos recorrieron cada rincón de lo que será su nuevo hogar. Por momentos les parecía mentira apreciar en interior el juego de sala, comedor y la cocina dotada con estufa, nevera, juego de ollas, licuadora y un mercado.

En las habitaciones, debidamente arregladas estaban en las tres alcobas con sus respectivas camas, amoblado que fue adquirido con 3.5 millones de pesos que el Gobernador aportó de su sueldo.

Terminado el recorrido, Libardo Díaz se dispuso a conceder entrevistas a los medios de comunicación, y agradeció Gobernador y a los santandereanos que hicieron su aportes a la campaña Ayudemos a Santander. “No tengo palabras como expresar tanta felicidad, muchos me habían dicho que era mentira, pero hoy puedo comprobar que el gobernador Richard Aguilar es un hombre serio y de palabra. Gracias Dios por poner en mi camino a este varón”.

Jorge Alberto Gil Ordóñez, director ejecutivo de Fundesan, dijo que lo embargaba dos sentimientos: la satisfacción del deber cumplido y la emoción de ver como en esta temporada de Navidad y Año Nuevo un hombre y sus hijos recibe un regalo de tan inmenso significado. “Fundesan seguirá trabajando para hacer realidad el sueño de muchos santandereanos de tener felicidad gracias a programas como Ayudemos a Santander”, dijo Gil Ordóñez.

## Juventud santandereana celebra Navijoven esta noche

**FLORIDABLANCA.** En un espacio de recreación y sana diversión, la juventud del departamento Santander celebrará la Navidad anticipada junto al gobernador Richard Aguilar Villa, en un certamen que brindará un espacio de unión familiar y de expresión artística y cultural.

Navijoven se realizará desde las 6:00 de la tarde de hoy (viernes) en la cancha principal del barrio La Cumbre, en Floridablanca, donde se tiene previsto entregar regalos a los niños más necesitados del sector, compartir una cena navideña y participar en un concierto.

### Jóvenes en serio por Santander

El asesor de despacho para Asuntos de Juventudes, Rafael Picón Sarmiento, manifestó que la programación de Navijoven incluye un espectáculo de magia, presentaciones en vivo de Humberto Guevara (el príncipe de la balada de Colombia tiene talento de RCN TV), parranda vallenata con Gustavo Bravo y la actuación especial del cantante Don Diego.

“Desde el programa Somos Jóvenes en serio por Santander queremos brindar este tipo de espacios a la juventud para que ellos sientan que son parte de este Gobierno de la Gente. Navijoven quiere que los jóvenes de Floridablanca y del área metropolitana se diviertan. Por eso, junto con el Gobernador, viviremos una Navidad anticipada la noche de hoy”, dijo Rafael Picón Sarmiento.